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東中3年進路指導部

私の進路選択
第11弾は、越野先生です。

先生の中学校時代は、中学2年生くらいから

教師になりたいという漠然とした目標があり

ました。そして野球が大好きだったので、高校

は教師になるために大学進学ができるよう

な普通科の高校で野球部があるところと決

めていました。ただ具体的にどの高校かと言

われると「ここがいい！」というのはなく、な

んとなく自分の成績で行けるようなところを

選んだ記憶があります。

公立高校が志望だったので、私立は受験の

練習と滑り止めを兼ねて3校も受けました。た

だそこに行く気はまったくなく、今となっては

ずいぶんいい加減に決めたものだと思いま

す。

結局は第2希望の公立高校に合格し、勉強

を頑張って愛知教育大学に入学できたのでよ

かったのですが、中学生時代の自分に戻れる

のならもっと真剣に進路を考えるべきだった

と反省しています。みなさんはまさに大事な

進路選択の時期です。後で後悔しないように

今一生懸命考えてほしいと思います。

進路担当より

問題集「パスポート」購入予約

問題集購入用の申し込み封筒を配布しま

す。購入は自由ですので、希望者は封筒にお

金を入れて、担任に渡してください。見本は教

室で、回覧します。

11/27（火）締切

《体験入学感想》
守山高校

実践講座で地理の講座を受けました。まずは

自宅から東中まで。そして、自宅から守山高校

まで。最後は日本列島を書きました。

（A組 Sさん）

春日丘高校

入試ではどんな問題が出るかなどいろいろ聞

けて良かったです。先生からも話をきいて春日丘

がどんな学校かもよく分かった。

（C組 Yさん）

瀬戸高校

学校の説明をあらためて勉強をしなければい

けないんだなと思った。そして、進路に向けて考え

直さなければならないんだなと思った。部活も体

験をしておもしろかったし、とても良い経験になりま

した。フェスティバルなども東中とちがう盛り上がり

をするということも知りました。

（H組 Nさん）

名古屋商業高校

校内がとてもきれいでよかったです。パソコンもそ

ろって普通の学校とは違うなと思った。卒業生の

お話を聞いて就職するにも大学へ行くにもパソコ

ンを使うそうです。だから、就職だけではないんだ

なと思った。パソコンを使えるととても便利です。

（D組 Hさん）

《進路の豆知識⑩》
～「正確な文字を」とは～

「シ」と「ツ」、「ソ」と「ン」、「ア」と「マ」など正

確に書けますか？自分では書いているつもりで

も、読む側にとってどちらか分からない文字はダメ

です。カタカナだけではなく、漢字やひらがなも同じ

です。友達同士に書く手紙やメールで「わたし

わ」や「シャーペンお貸して」なんてかわいらしさを

かもしだそうという文をたまにみます。それが普通に

なってしまったら、たいへんですよ。

「きれいでなくても、正確な文字を！」

大切な心がけです。




